

Winfrey Oprah asegura no tener el ADN para ser presidente de los EE.UU.



La Habana, 5 ene (RHC) Luego de un discurso en los pasado premios Globo de Oro, en los que alcanzó unos 19 millones de televidentes, se rumoró que Winfrey estaría pensando en una carrera a la presidencia del 2020 por el partido demócrata.

Sin embargo, en una entrevista para la revista norteamericana *InStyle*, la afamada productora y presentadora aseguró que aunque “me siento muy segura y confiada conmigo misma respecto a lo que sé que puedo y qué no puedo hacer, esto no es algo que me interese. No tengo el ADN para esto”.

El político y contundente discurso de Winfrey en los Globo de Oro aseguraba que “por mucho tiempo a las mujeres no se les ha escuchado o creído si retaban hablar la verdad contra el poder de estos hombres. Pero su tiempo se ha acabado. ¡Su tiempo se ha acabado!”.

Sus palabras se hicieron virales y su compañero Stedman Graham aseguró esa misma semana a *Los Angeles Times* que Winfrey se postularía “absolutamente” para presidente, si el pueblo estadounidense así lo deseaba.

Este año CBS anunció que Oprah sería corresponsal para su programa especial de reportería *60 Minutes* en donde la también periodista hizo un trabajo sobre el confinamiento solitario en la prisión estatal de Pelican Bay, una de las más conocidas prisiones en California por su unidad de encierro aislado.

Oprah además dijo que su amiga la presentadora Gayle King, de CBS, con frecuencia le pregunta sobre este tema y le afirma que “No sería bueno para ti, sería bueno para todos los demás. Pero esto no es para mí”, aseguró.

El fervor de los norteamericanos se ha hecho patente por la tendencia del #Oprah2020 que se hizo viral la noche y la semana siguiente a los premios donde recibió el reconocimiento a su trayectoria.

La misma Nancy Pelosi, líder demócrata del Congreso norteamericano, aseguró que Winfrey es la figura que el partido necesita, por ser la antítesis que la figura de Trump representa. Además, la reina del “talking show” tiene el reconocimiento de la audiencia americana y una gran fortuna hecha en los en los medios de comunicación (cerca de 2.8000 millones de dólares, según la revista Forbes).

(Fuente: El Espectador)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/154368-winfrey-oprah-asegura-no-tener-el-adn-para-ser-presidente-de-los-eeuu>



Radio Habana Cuba